



Wielandstraßen-News

Elterninformation der Schulleitung

Liebe Schülerinnen und Schüler! Liebe Eltern!



Unser letzter Newsletter hat Sie erst vor kurzer Zeit erreicht. Wir als pädagogisches Personal haben am 30.10.2023 den Tag zwischen Ferien und Feiertag genutzt, um die neuen Rahmenpläne der Stadt Hamburg und unsere schulinternen Curricula in Verbindung zu setzen. Wir haben da eine gute Grundlage legen dürfen.

Im November wird es traditionell stimmungsvoll und wir läuten mit dem Laternelaufen die Winterzeit ein. Dazu warten zwei Feste (Laternenfest und Bastelnachmittag) auf unsere Schulgemeinschaft. Neben diesen Festivitäten bereitet sich die Schule auch immer auf Übergänge vor: Die Lernentwicklungsgespräche der Vorschulklassen sowie des 4. Jahrganges sind im November an der Reihe und die Vorstellung der 4,5-jährigen findet statt. Sie lesen - es steht wieder viel an der Wielandstraße an.

Wir freuen uns, Sie am 21.11.2023 zu sehen!

Egbert von Frankenberg, Carolin Eller & Ayten Teke

NOTBETREUUNG

Am pädagogischen Jahrestag oder zu Lernentwicklungsgesprächen bieten wir immer eine Notbetreuung für die Kinder an, wenn diese dringend benötigt wird. Bitte beachten Sie jedoch, Ihr Kind nur anzumelden, wenn Sie diese Betreuung auch wirklich in Anspruch nehmen müssen. Geben Sie uns auch so früh wie möglich Bescheid, wenn Sie den angemeldeten Platz nicht brauchen. Da wir für die Notbetreuung Personal stellen müssen, kalkulieren wir dies anhand der Anmeldungen, so dass nicht angemeldete Kinder keine Betreuungsplatz erhalten können. Danke, dass Sie uns und unsere Arbeit in dieser Hinsicht unterstützen.

Bastelnachmittag - Tag der offenen Tür



Wie in jedem Jahr möchten wir die Schulgemeinschaft zu unserem Bastelnachmittag einladen.

Diesen Tag wollen wir nutzen, die Schule winterlich und weihnachtlich zu schmücken. In den Räumen der Schule gibt es für Kinder und Erwachsene Bastel- und Aktionsangebote. Außerdem veranstalten wir eine Cafeteria und Sie können unsere Schule entdecken. Mit dem Erlös aus dem Verkauf Ihrer Kuchenspenden finanzieren wir das Bastelmaterial für den Nachmittag. Die Kuchenspenden können Sie bereits am Morgen in der Pausenhalle abgeben. Kennzeichnen Sie bitte Ihren Kuchenteller mit Ihrem Namen und der Klasse.

MÁLAGA

Auch in diesem Jahr hat sich wieder eine Gruppe Lehrkräfte in den Herbstferien aufgemacht, um sich aktiv mit der spanischen Sprache auseinanderzusetzen. In Málaga haben sie ihr Können auf den Prüfstand gestellt. Viele Bestellungen wurden getätigt, Kleidung und spanische Spezialitäten eingekauft oder während der Spaziergänge Zeiten und Verbkonjugationen wiederholt. Die Planungen für das nächste Jahr laufen bereits!

TERMINE



07.11.2023	Laternenfest	KW 45	LEG Jahrgang 4
14.11.2023	Marktplatz (Jg. 3/4)	KW 46	LEG Jahrgang VSK
21.11.2023	Bastelnachmittag	29.11.2023	Schulkonferenz / ER



Marktplatz der weiterführenden Schulen

Am 14.11.2023 bieten wir Platz für die Vorstellung einiger weiterführender Schulen im Umkreis.

Für unsere Viertklässler und Viertklässlerinnen stehen nächste Woche die Lernentwicklungsgespräche an. In diesem Zusammenhang ist auch immer wieder der Übergang an die weiterführende Schule ein Thema. Hamburgs Schullandschaft ist vielfältig. Nutzen Sie, aber auch Ihr Kind, den Marktplatz, der dieses Jahr wieder an der Wielandstraße angeboten wird. Dies kann auch für den Jahrgang 3 interessant sein. Kommen Sie am 14.11.2024 ab 18h in unserer Mensa vorbei.

Auf den Homepages der verschiedenen Schulen finden Sie auch alle Daten zu den Infoveranstaltungen an den Schulen. Die Broschüre "Den richtigen Weg wählen" können Sie digital hier aufrufen: <https://www.hamburg.de/contentblob/2036990/ca7a83c8cd645ff43a6710103006563f/data/broschuere-weiterfuehrende-schulen.pdf> Wenn Sie nur wissen möchten, wo die Schulen liegen, bietet diese Karte (<https://www.hamburg.de/contentblob/1090762/f68b1ca6f8958e4266de0bf5c57999b1/data/karte.pdf>) einen ersten Überblick. Unter folgendem Link können Sie die Entfernung zur Schule von Ihrem Wohnhaus ermitteln: <https://geoportal-hamburg.de/schulinfosystem/>

Save the date: Vom 5.-9.2.2024 findet die Anmelderunde für die Jahrgangsstufe 5 statt.



Die Infektsaison beginnt. Bitte beachten Sie bei Unsicherheiten die folgenden Hinweise: <https://www.hamburg.de/contentblob/17410260/61a5df0deb4d846373b1c12ecff1d814/data/merkblatt-are-gemeinschaftseinrichtungen.pdf>

COP4U

Die Cop4U fördern die vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen den Schulen und der Polizei. Im September ist unsere Cop4U Frau Sonius in einen anderen Stadtteil gewechselt. Herzlichen Dank für die gute und verlässliche Zusammenarbeit in den letzten Jahren.

Glücklicherweise dürfen wir Ihnen mitteilen, dass wir im Oktober direkt eine neue COP4U als Ansprechpartnerin begrüßen durften. Herzlich Willkommen Frau Grand!



LATERNENUMZUG

Am Dienstag, 07.11. kommt wieder der Spielmannszug Tonndorf an die Wielandstraße und wir ziehen gemeinsam einmal mit unseren Laternen über die Wandsbeker Chaussee hinein in den Jacobipark. Ab 17:45h versammeln wir uns auf unserem Schulhof. Ob mit der gebastelten Laterne aus diesem Jahr oder aber aus den vorherigen Jahren, soll es in der Wielandstraße so leuchten wie die Sterne am Himmel. Denken Sie an ein Stabfeuerzeug oder ähnliches, so dass alle Laternen - auch bei Nieselregen - erleuchtet werden können. Sie haben über die Klassenlehrkraft eine Elterninfo erhalten. Bitte beachten Sie, dass Ihr Kind beim Umzug nicht von der Schule bzw. von der cdM betreut wird.

KLASSENFAHRT 4C

Wir waren für ganze 5 Tage auf Fehmarn in einer Jugendherberge. Sehr gut gefallen hat uns das Frühstücksbuffet. Allerdings haben wir nie in der Jugendherberge Mittag gegessen, sondern haben uns beim Frühstück ein Lunchpaket gepackt. Man hatte ganz viele Möglichkeiten seine Zeit zu verbringen: Fußball spielen, kickern, schaukeln, Tischtennis spielen - alles war da! Wir hatten viel Spaß auf unseren Ausflügen. Am Strand haben wir eine Party mit Musik, Chips und Brause gefeiert. Es wurde viel Fußball mit unserem Erzieher gespielt. Andere waren mit den Füßen in der kalten Ostsee. Im Aquarium war es recht dunkel und man konnte viele Fische sehen. Es gab dort sogar Haie. Unsere Schifffahrt wurde leider abgesagt, dafür haben wir einen Barfußpark besucht. Dort haben wir unterschiedliche Untergründe mit unseren Füßen erlebt. Auf einer Strandführung haben wir ganz viele Steine gefunden, am häufigsten Feuersteine. Selten gab es den grünen Sandstein. Mit unserem Taschengeld durften wir einkaufen gehen. Natürlich haben wir auch Eis gegessen: sehr leckeres Softeis. Zum Abschluss des Tages hat unsere Klassenlehrerin jeden Abend eine lustige Geschichte vorgelesen. Die Klassenreise war TOLL!

